
Pistas de tenis Detalle del inicio de las obras del vallado del cainpo municipal do fút-
bol de Les Franqueses. 

Q U E R A L T , 
esponsable del deporte base en Les Franqueses 
Hablamos ahora con Jul i Quera i t , el 

brrásre que tiene a su cargo todo el de-
Drte de base en Les Franqueses c o m o 
onitor municipal. Querait, es destacado 

Itleta en el C. A . Granollers y c on un 
ombre importante dentro dal atletis-

español. Sus 10 ' 5 " en los 1 0 0 metros 
os, le convierten en el tercero de Cata-

y cuarto de España en d icha dls-
ficia, además de haberle s i tuado en el 

quipe nacional de relevos. 

[¿Confías en alcanzar el pr imer puesto 
ranking nacional? — c o m e n z a m o s pre-

untándole. 
Si puedo seguir entrenando correcta-

mente y me respetan las lesiones, creo 
ue dentro de 3 años, podr ía lograrlo. 

Y añade: 
El problema en general del atletismo 
Espafía es que no tenemos cont ro l 
apoyo por parte de la Federac ión y 

liego así nos va. 
Bien. Hablemos del deporte escolar y 

¡baseen Les Franqueses... 
Durante el curso anterior, hemos for-

9 equipos, que este año aumenta-

remos con los que hemos t o m a d o parte 
en los Campeona to s Comarca les Escola-
res: 3 de Baloncesto Femen ino , 1 de Ba-
l onmano Ma scu l i no y 2 de atletísmo en 
el Co leg io Nao. Bellavista y 2 de Ba lon -
cesto, u n o mascu l ino y otro femen ino 
además de u n o de atletismo en el Col . 
Nac. J oan Sampera. E l lo ha supuesto que 
sean un total de 1 3 2 chavales de la pobla-
c i ón los que hayan entrado en compe-
t ic ión. 

Y agrega Querait: 
— La realidad es que sólo hemos hecho 
cfue empezar y queda m u c h o por hacer 
ya que en Les Franqueses existe u n 
c a m p o de acc ión enorme en este aspecto. 
S o y del t o d o opt imista y pienso que una 
vez creado este nuevo espír itu de concien-
cia deport iva se puede hacer una gran 
labor. 
— Labor que va a tener cont inuac ión 
más halla del c ampo escolar ¿ n o ? 
— Efect ivamente porque estamos a pun to 
de formar un club de baloncesto sobre la 
base de este g rupo de jugadores que ahora 
dejan la escuela y que sería una lástima 
dejaran de practicar este deporte. 

— T u dependes del A y u n t a m i e n t o , que 
ha contratado tus servicios. Apar te de 
ello ¿crees que éste ayuda en la obra 
todo lo que es necesario? 
— Hasta la fecha, lo ha venido haciendo. 
L o que ocurre es que esta ayuda va a 
tener ahora necesariamente que ampliarse 
dadas las d imens iones que la labor está 
adquir iendo. Baste c o m o dato significa-
t ivo el decir que para este curso andamos 
por el o rden de 1 7 0 a 2 0 0 licencias. 
Una cifra, creo, harto significativa. 

Y por supuesto elocuente del magní -
f ico trabajo que se viene haciendo. 
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